DIPUTADA ANDREA NEGRÓN SÁNCHEZ. PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO.

POSICIONAMIENTO EN LA SESIÓN DE INAUGURACIÓN DEL SEGUNDO PERIODO ORDINARIO DE SESIONES.

Con su venia diputado presidente, compañeras de la mesa directiva, pueblo libre y soberano de Chiapas, alumnas y alumnos que hoy nos acompañan, compañeras y compañeros legisladores, medios de comunicación y público que nos acompaña en este día. Damos apertura al segundo período de sesiones de la Sexagésima Novena Legislatura en Chiapas, con la responsabilidad y el compromiso de continuar trabajando por el bienestar de nuestra gente y el desarrollo de nuestro Estado. En este recinto legislativo se toman decisiones que impactan la vida de miles de chiapanecas y chiapanecos, por ello, tenemos la obligación de cumplir con nuestro deber con entrega, responsabilidad, pero sobre todo con sensibilidad. Vivimos tiempos en los que la ciudadanía demanda resultados concretos y palpables. Por eso, desde nuestra trinchera legislativa, seguiremos impulsando iniciativas que promuevan la justicia social, el bienestar de todos los seres sintientes, el respeto a los derechos humanos y el desarrollo sostenible de nuestras comunidades. El camino que tenemos por delante, sin duda, no es fácil, porque nuestro Estado sigue enfrentando múltiples desafíos que requieren de nuestro compromiso y esfuerzo. Este camino, debemos transitarlo con determinación y con la firme convicción de que nuestro trabajo tiene un propósito superior, hacer de Chiapas un mejor lugar para vivir, con oportunidades para todas y todos, con instituciones sólidas, con leyes justas y con una visión de futuro que ponga a las personas al frente y sus causas al centro. Desde esta representación de Movimiento Ciudadano, reiteramos nuestro compromiso de ser una alternativa política responsable, crítica y propositiva, que siempre antepondrá los intereses de Chiapas y su gente sobre cualquier diferencia política y partidista. Creemos en esta legislatura como una que escucha, dialoga y construye acuerdos en favor de la ciudadanía. Porque en democracias, las mayorías no deben ser sinónimo de imposición, sino de inclusión y respeto por la diversidad de opiniones. Hoy más que nunca, debemos garantizar que, en este congreso, se escuchen todas las voces. No podemos, ni debemos, ser indiferentes a las posturas que no coinciden con las nuestras, tenemos la responsabilidad de velar por la representatividad de todas las personas, de todos los sectores, de todas las comunidades. Chiapas es un Estado plural y diverso, y su congreso debe reflejar esa riqueza con una legislación que sea verdaderamente incluyente y equitativa. En este nuevo período de sesiones, debemos redoblar esfuerzos para que la justicia social, el desarrollo económico, la educación de calidad, la equidad de género, la protección al medio ambiente y el respeto a los derechos humanos sean pilares fundamentales en nuestro trabajo legislativo. No es momento de diferencias estériles, sino unir esfuerzos y enfocarnos en lo que realmente importa, resolver los problemas que afectan a nuestra gente y dar respuestas a las necesidades de quienes depositaron en nosotros su confianza. Mantengámonos como una legislatura que construye, que debate con altura de miras y que antepone el bienestar de Chiapas por encima de cualquier interés particular. Sigamos siendo la voz de quienes esperan de nosotros resultados, compromisos cumplidos y cambios tangibles. Hoy no solo iniciamos un nuevo periodo legislativo renovando nuestro compromiso de seguir actuando; hoy tenemos nuevamente la oportunidad de seguir construyendo, el mejor Chiapas de la historia. Es cuanto presidente.